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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「四つのテスト」

●ゲストの紹介

　　　陸上自衛隊　中部方面航空隊副隊長

　　　　一等陸佐　坂本 貴宏 様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「陸上自衛隊及び八尾駐屯地の概要」

　　　　　陸上自衛隊　中部方面航空隊副隊長

　　　　　　一等陸佐　坂本 貴宏 様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

6/7　「活動報告」

　　　　　クラブ管理運営委員会　長竹浩副会長

　　　　　職業奉仕委員会　野村俊隆委員長

　　　　　社会奉仕委員会　富田宏委員長

　　　　　青少年奉仕委員会　宮川清委員長

　　　　　会員増強委員会　松井良介委員長

　　　　　Ｓ．Ａ．Ａ　山陰恭志委員長

6/14　「活動報告」

　　　　　国際奉仕委員会　鍋島圭太委員長

　　　　　出席委員会　原田達也委員長

　　　　　親睦活動委員会　田中康正委員長

　　　　　越中八尾委員会　澁谷登志和委員長

　　　　　プログラム委員会　相馬康人委員長

　　　　　ローターアクト委員会　曽家清弘委員長

第2969回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

イマジン ロータリー
  国際ロータリー 会長　ジェニファー E. ジョーンズ

国際ロータリー　第2660地区　テーマ

大阪のロータリー 100周年を祝おう！
  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　宮里　唯子

八尾ロータリークラブ テーマ　　持続可能なロータリーへ　会長　吉本　憲司



6/21　「活動報告」

　　　　　クラブ広報委員会　谷口善紀委員長

　　　　　ロータリー財団委員会 平尾貴英委員長

　　　　　インターアクト委員会　竹中浩人委員長

　　　　　米山奨学委員会　福村修一委員長

　　　　　クラブ研修委員会　松本新太郎委員長

　　　　　クラブ戦略計画委員会 井川孝三委員長

6/28　「一年を振り返って」

　　　　　吉本　憲司　会長

　　　　　稲田　賢二　幹事

　　　　　大槻　恭介　副幹事

　このところ急に暑くなったり、また元に戻ったりと、気温

の変化が大きくなっております。まだ本格的な暑さには体

が慣れていない分、熱中症対策も含めて体調管理には

お気をつけください。ロータリーの例会も、今週からは

クールビズにさせていただきます。

　さて先週の会長の時間では、非常に心苦しいのですが、

会費の値上げについてお話しさせていただきました。た

だ時間が足りず、十分なご説明ができなかったため、今

週改めて皆様にご説明させていただきたいと思っており

ます。

　本日も先週と同じ資料を２枚お配りしておりますが、この

ところの急激な物価上昇により、ロータリーのクラブ運営

においても食事代をはじめ各項目の支出が増大している

実情を、前回はお話しさせていただきました。

　このため現在、資料の表にあります通り、現状の会費

274,000円に別途「特別会費」として集めさせていただい

ている12,220円を吸収した上で、さらに43,780円値上げさ

せていただいて会費の年額を330,000円にさせていただ

く案を理事会で検討しております。現状と比較すると、お

よそ15％の値上げになります。

　またもう１枚お配りしております資料は、第2660地区の

各クラブの年会費の一覧です。近隣クラブの会費の相場

がどの程度なのかもご参照いただきながら、金額改訂の

妥当性をご検討ください。ただしこの金額は昨年7月時点

のものです。新年度の７月にはもしかすると、他にも会費

を値上げされるクラブがあるかもしれません。

　会費の値上げはもちろん、会員お一人おひとりにとって

重大な問題であります。それだけに皆様それぞれに、思

われるところがあるかと存じます。どうぞ皆様のお声をお

聞かせください。そのお声にもしっかりと耳を傾けながら、

皆様とともによりよい方向性を見出してまいりたいと考えて

おります。各会員が、将来的なクラブ運営のあり方につい

て改めてお考えいただくことを願っております。

　皆様のご意見もいただきながら、できますれば６月の理

事会でこの件を承認いただき、その後、今年度の最終回

となります6月28日の例会で会員の皆様のご賛同をいた

だいた上で、次年度がスタートする７月から金額を改訂さ

せていただければ、と考えております。どうかこのところの

八尾ＲＣを取り巻く厳しい環境をご認識いただき、ご理解

いただきますことを、お願い申し上げます。

▼21日に地区RACの年次大会が開催され、会長

ほかが出席されました。

▼22日に金光八尾インターアクトクラブの新入生歓

迎会が開催され、長竹副会長ほかが参加されまし

た。

▼27～31日にRIの国際大会がオーストラリア・メル

ボルンで開催され、松下会員が参加されます。

▼会員名簿の写真撮影をご希望の方は、クラブ広

報委員会の谷口委員長までお申し出ください。

▼市民憲章推進協議会より、緑の羽根募金への協

力依頼が届いております。募金箱を回します。

▼次週のお食事は、下鴨茶寮となだ万の２種類の

お弁当をご用意します。先着順でお選びください。

なお食べ終わった容器の回収にも、ご協力ください。

▼職業奉仕委員会・倉内　雅寛　副委員長

　27日に新竹で、炉辺会議を開催します。自社の名刺

やパンフレットなども、ご持参ください。

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



「活動報告」

▼八尾RAC・栗山　恭章　会長

　八尾RACでは今年度、まず７月に

地区献血に参加しました。暑い日で

したが、多くの方にご協力いただくこ

とができました。８月にはナイトクリー

ンハイクを実施、大阪経済法科大学の学生とも協力し、

近鉄八尾駅周辺でゴミ拾いを行いました。

　９月の全国統一アクトの日には琵琶湖で親睦会も開

催し、楽しい時間を過ごすことができました。10月は城

南RACと合同例会を開き、ポリオについて勉強しまし

た。11月にはボクシング体験を行いました。

　12月にはイルミネーション事業を八尾ＲＣ様から引き

継ぎ、主催させていただきました。この月にはほかにも、

門松づくりを実施しました。

　１月は初詣例会として、矢作神社を訪問しました。２

月は再び地区の献血活動を、京橋駅前で行いました。

寒い中、宮里ガバナーにもご参加いただきました。３

月の世界RAC DAYは、障がい者の疑似体験をしまし

た。４月には再び、ナイトクリーンハイクを実施しました。

　５月は21日に地区の年次大会が開催され、ロータリ

アンの皆様にも多数ご参加いただき、ありがとうござい

ました。また今月は、フィリピンへの海外研修も実施し

ました。マングローブの植樹を行い、現地RACの認証

伝達式に参加させていただきました。現地のガバナー

も歓迎してくださいました。

　八尾ＲＡＣの次年度会長は、児林成輝会員です。八

尾ＲＣ様とダブルの児林会長で、活躍してくれることと

思います。

　６月26日の今年度最終例会は、リノアス屋上でBBQ

を行う予定です。ロータリアンの皆様もご参加ください。

▼田中　康正・直前会長

　平素は輝の活動にご協力いただき、ありがとうござい

ます。私は昨年、NPO法人の理事長に就任し、支援

の届いていない子どもたちにスクーリングやお悩み相

談などを行っています。不登校の小中学生を対象に、

月～金曜の日中、リノアス７階で活動しています。

　本人による自学自習が基本ですが、個別の学習支

援も行っています。また工作やゲーム、季節の行事な

ども行います。学校とも連携し、輝への出席をカウント

してもらうようにしています。このほか学校の定期テスト

を、輝でも受けることができるように配慮していただい

ています。この春は中学３年生が７名在籍していまし

たが、全員が高校へ進学することができました。

　本人や保護者からは「居場所があって、とてもよかっ

た」との声もいただいています。今年度になって、学校

に行けるようになった子もいます。昨年度は89件の問

い合わせがありました。

　現在は、各家庭から参加できる「かがやきの森」とい

う取り組みも行っています。オンライン上の仮想空間

に参加するもので、顔を合わせなくていいので参加し

やすくなっています。ここに参加していた子どもたちが、

絵本も作りました。

　また夏休みの工作教室や、化学教室なども開いてき

ました。子どもたちからは「楽しかった」などの感想をい

ただいています。ハロウィン・パーティでは、RCからも

支援をいただきました。さらに職業講話として、八尾

RACメンバーの話も聞きました。子どもたちの仕事や

社会への関心が高まったと思います。12月はイルミ

ネーション点灯式に参加し、門松づくりや竹筒ごはん

づくりもアクトランドYAOで行いました。

　次に、ゆめうららほっとステーションについてです。

毎月第2、4水曜に行っています。午後から食材を買

い付けて調理し、夕方に子どもを迎えています。コロ

ナ下では弁当を配布する形にして、継続しました。そ

して昨年６月からはようやく、通常の活動に戻りました。

　このこども食堂に対しても毎年、八尾RCから支援金

をいただいております。ありがとうございます。ハロウィ

ン・パーティでも、RCからお菓子を贈呈いただきました。

またクリスマス会も行いました。

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 谷口　善紀　　副委員長 ▼ 菅野　茂人
委　  員 ▼ 居相・原田・田中（貴）・児林（健）

　こども食堂では毎回40食程度を用意しますが、残っ

た分は里親へお届けするなどして、捨てずに有効利

用しています。

　居場所とは温かく受け入れてくれるところで、楽しさと

学びがあり、仲間がいる。これこそが居場所だと思いま

す。引き続きご支援、ご協力をよろしくお願いします。

▼浦上　健司　会員

　輝へのご支援、ありがとうございます。輝に小学５年

生の時から通っていた子がいますがこの春、高等専

門学校へ入学されました。ずっと不登校で、最初はリ

ノアスに入ることもできなかったのですが、輝で少しず

つ自信をつけて、絵本を製作するまでになりました。

　４月から通学生の学校へ行くことができるようになり、

友達もできたそうです。本人もうれしそうでしたが、私も

うれしく思いました。

　生徒や保護者の方々からすると、輝で人生が変わっ

た人もいます。人生を変えることができる場である輝に、

八尾ＲＣからも多大な支援をいただいており、ありがと

うございます。これからもご支援をお願いします。

▼吉本会長 暑くなってまいりました。ご自愛ください。

▼長竹副会長　RAC 栗山会長、田中さん、浦上さ

ん、卓話宜しくお願い致します。

▼稲田幹事　田中康正会員、浦上会員、本日卓話

よろしくお願いします。交通安全週間終わって油断

してしまいました。

▼松本会員　田中直前会長、卓話よろしくお願い

いたします。

▼中川会員　良い事がありますように。

▼山本（勝）会員　久し振りにインターアクト事業に

参加させて頂きました。若い方達と久々に話ができ

ました。疲れましたが…。

▼菅野会員　こども食堂いつもご苦労さんです。本

日の卓話もよろしく。

▼田中（正）会員　本日卓話宜しくお願いします。

児林会長エレクト、会社設立35周年おめでとうござ

います。

▼新宮・山陰・相馬・曽家・鍋島・福村会員　田中さ

ん、浦上さん、RACの栗山会長、卓話よろしくお願

いします。楽しみにしています!!

▼吉田・宮川会員　例会欠席お詫び。

▼野村会員　今週土曜日5/27 17：00に新竹にて

炉辺会議を行いますので、ご参加の皆様はよろしく

お願いします。

▼児林（秀）会員　本日ローターアクトクラブ　栗山

会長、ゆめうららホットステーション・NPO輝 田中理

事長、浦上副理事長、卓話楽しみにしています。

▼西村会員　それにしても強いですねぇ！・・・リバ

ティアイランド!!

▼平尾会員　越中八尾とのゴルフコンペで優勝し

たと思ったら、先週のコンペではブービーでした。

ゴルフは難しい。

▼大橋会員　良い事がありますように。写真有難う。

例会欠席お詫び。

▼佐々木会員　気候も良くて、入院患者さんも少な

いです。それはとても良いことですが、空床が多く

て病院経営的には問題です。入院希望あれば遠

慮なくおっしゃって下さい。バッチ忘れお詫び。

▼谷口会員　名簿の写真を撮影希望の方は、例会

終了後、私、谷口までお声掛け下さいます様、お

願い致します。

▼原田会員　良いことがありますように！

▼竹中会員　先日、インターアクト新入生歓迎会、

ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。山

本勝彦先輩、かっこよかったです。見習います。

▼浦上会員　いつも輝や子ども食堂へのご支援あ

りがとうございます。本日の卓話、よろしくお願いし

ます。

▼北山会員　写真有難う。

■ 出席報告

月日

5/10

5/17

5/24

会員数

66

66

66

出席

46

46

42

うち出席規定
適用免除者

9

10

8

メーク
アップ

0

出席率

77.97％

76.67％

72.41％

確定
出席率

77.97％

ニ　コ　ニ　コ　箱


	1.pdf
	2.pdf
	3.pdf
	4.pdf

